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Anfrage zur kommenden Stadtratssitzung 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die FDP-Stadtratsfraktion hatte in der Sitzung des Stadtrates am 18.9.2023 eine Anfrage zum Bearbei-
tungs-und Zahlungsstatus der ausstehenden KITA-Zuschüssen in Höhe 7,5 Millionen Euro gestellt. Die 
damalige Antwort war, dass bisher von den geforderten Jahresabrechnungen für die Jahre 2012-2021 le-
diglich für 4 Jahre die vollständigen Unterlagen zum Land geschickt wurden, 3 Jahresabrechnungen sind in 
Bearbeitung und für 3 Jahresabrechnung steht die Bearbeitung noch aus. Außerdem wurde mitgeteilt, dass 
noch keinerlei Zahlung an die Stadt Ludwigshafen erfolgt sei. 
Da sich das Jahr dem Ende neigt, fragen wir erneut nach dem Sachstand der Bearbeitung: 

- Wie viele und welche Jahre sind final bearbeitet und dem Land zur weiteren Bearbeitung 
weitergeleitet? 

- Falls noch nicht alle Jahre bearbeitet sind, bitten wir um verbindliche Mitteilung bis wann 
dies final erledigt sein wird. 

- Welcher Betrag wurde auf Basis der Anträge für die ausstehenden Zuschüsse bis jetzt 
vom Land an die Stadt überwiesen. 

Wir möchten anmerken, dass diese Position vom zuständigen Dezernat auf Eigeninitiative auf die Sparliste 
(März 2023) gesetzt wurde, mit dem Ziel einer Reduzierung des Haushaltsdefizites in 2023. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Thomas Schell 

Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 

An Frau 

Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck 

Rathausplatz 20 

7059 Ludwigshafen 

Dr. Thomas Schell 

(Fraktionsvorsitzender) 

 

Montag, 4. Dezember 2023 
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